

La Montagne 30.05.13

**SAINT-CLÉMENT**

## Les écoliers à la découverte de la mer



**GROUPE.** Les écoliers à la découverte des trésors de la mer.

Peut-être lassés par la grisaille corrézienne, les écoliers de Saint-Clément ont décidé d'aller chercher le soleil du côté de la côte Atlantique. Le mercredi 22 mai, de bon matin, deux classes de l'école de la commune ont pris la direction de l'île d'Oléron pour un séjour de découverte à la mer. En effet, à

leur arrivée, ils ont été accueillis par les animateurs du centre et par... un soleil radieux ! Sous la conduite de leurs maîtresses, Nathalie Ballet et Cathy Bastien, les 37 élèves du cours moyen vont séjourner une semaine au centre ODCV de la Martière, propriété du Conseil Général de la Corrèze. Ce séjour

est financé conjointement par le Conseil Général, la commune, l'APE de Saint-Clément et les parents des participants.

Au programme des explorateurs en herbe figurent notamment la pêche à marée basse pour découvrir la faune et la flore marine, la visite du phare

de Chassiron, un travail sur les marais salants et les dunes ainsi qu'une initiation au char à voile. Ce séjour devrait permettre de faire le plein de connaissances nouvelles sur le milieu marin mais aussi de se forger de merveilleux souvenirs lors de la vie de groupe, loin du cocon familial. ■